

# Programme très dense à venir à l'office municipal des sports

Pour apporter une touche finale à la préparation des prochains rendez-vous inscrits à son agenda, Pascale Pierrot-Cracco avait réuni ce dernier vendredi le bureau de l'office municipal des sports dans la salle René-Fritz, située dans l'ancien collège. La présidente et son équipe rapprochée se sont penchées principalement sur les deux prochaines échéances : l'assemblée générale de la structure qui se tiendra le 14 novembre, également dans la salle René-Fritz et la cérémonie des labels et super-labels programmée le 14 décembre.

S'il est évident que l'assemblée générale ne quittera pas le schéma habituel des assises

annuelles, on peut s'attendre à une cérémonie de remise des prix montant encore plus haut en gamme, tant l'actualité sportive de la cité s'est avérée dense au cours des derniers mois. Les formulaires de proposition de labels seront prochainement envoyés aux associations qui devront les retourner dans les meilleurs délais à Emmanuelle Pinto, désormais en charge de la réception desdits documents.

Une fois passé le seuil de ces deux étapes primordiales dans la vie associative locale, une autre réunion permettra d'aborder la prochaine organisation d'envergure de l'OMS : le super loto du 18 janvier 2026.



**Pascale Pierrot-Cracco et Dominique Sartori avaient réuni le bureau de l'OMS ce vendredi 31 octobre.**